

# Bewerbung als Vertreterin zum Bundesausschuss

Liebe Genossinnen und Genossen,

angesichts der zunehmenden sozialen Spaltungen auf nationaler, europäischer sowie globaler Ebene und den damit einhergehenden Versuchen, rassistische Positionen im gesellschaftlichen Diskurs salonfähig zu machen, stehen unserer Partei wichtige Jahre bevor. In diesen werden klare Positionen, aber ebenso eine erfolgreiche strategische Ausrichtung unabkömmlich sein.

Um dem wachsenden Rechtspopulismus die Stirn zu bieten, muss DIE LINKE als die Alternative zum neoliberalen „Weiter so“ sowie als kompromisslose Stimme für Solidarität, soziale Gerechtigkeit und Friedenspolitik wahrgenommen werden.

Mit vielen unseren Forderungen vertreten wir akute Bedürfnisse von breiten Teilen der Bevölkerung – ob es sich um bezahlbare Mieten in Städten, eine auskömmliche Rente im Alter oder schließlich ein nachhaltiges Wirtschaften handelt. Gleichwohl haben die jüngsten Wahlergebnisse gezeigt, dass sich gute Positionen nicht zwangsläufig in politischen Erfolgen niederschlagen.

Bereits in den letzten zwei Jahren durfte ich unseren Landesverband im Bundesausschuss vertreten und möchte dies weiterhin tun. Ich möchte dazu beizutragen, dass sozialistische Profil unserer Partei zu stärken, und deutlich zu machen, dass wir den Druck von links auf die neoliberalen Parteien und ihre Kürzungspolitik erhöhen müssen.

Ich hoffe auf eure Unterstützung für meine Kandidatur.

Solidarische Grüße  
Ezgi Güyildar



## Ezgi Güyildar

### Zur Person

- 32 Jahre alt
- Studentin der Rechtswissenschaften
- Ratsfrau DIE LINKE im Rat der Stadt Essen
- Beisitzerin im Landesvorstand DIE LINKE NRW

### Mitgliedschaften

- BAG FIP
- BAG MIA
- DIDF

